



## **Transporte público de Colina se moderniza con buses eléctricos**

El ministro de Transportes, Juan Carlos Muñoz, confirmó la implementación de un proyecto piloto con diez buses eléctricos en la comuna de Colina, donados por China al Estado de Chile. Los buses comenzarán a operar en enero, conectando sectores rurales como Peldehue, Chamisero y Casas Chacabuco con la estación intermodal Los Libertadores. Este servicio contará con tarjeta y pago QR, además de un electroterminal en construcción que estará listo en 2025. El proyecto busca mejorar la conectividad de zonas rurales y forma parte de iniciativas más amplias, como un tren Santiago-Batuco y un sistema de buses eléctricos tipo Pullman que comenzará a operar en el segundo semestre de 2025.